

Vos questions / nos réponses

## Dépistage Ecstasy

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/11/2009 09:04

pendant combien de temps l'extasie reste t'il dans le sang et l'urine?

---

**Mise en ligne le 03/11/2009**

Bonjour,

L'ecstasy est présent, donc décelable, entre 2 et 4 jours dans le sang et dans les urines.

Si vous souhaitez en savoir plus sur cette drogue, nous vous avons mis, ci-dessous, un lien vers la fiche ecstasy de notre site.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Fiche sur l'ecstasy \(MDMA\)](#)